

TTF Damen sichern sich die Bezirksklasse! Die Herren I beenden die Saison 09/10 ungeschlagen

Die Damen besiegten in einem „Endspiel“ um den Abstieg aus der Bezirksklasse den Tabellenvorletzten glatt mit 8:3. Man musste unbedingt ein Remis erzielen um nicht abzustiegen, also kam der Sieg auf der „Ziellinie“ ein. Die Doppeleröffnung mit 1:1 war in Ordnung. Linda/Susanne Mezger besiegten Sylvia Wenz/Klumpff mit 3:1 während Sonja Zimmermann/Ulrike Knöller del Negro den Kleinglattbacherinnen Stefanie Hasenauer/Bauß unterlagen. Linda Mezger brachte die TTF Damen mit einem knappen 3:2 über Bauß das einheimische Quartett mit 2:1 nach vorn. Susanne Mezger, die in der Rückrunde ganz stark aufspielte, legte mit einem 3:2 über die Nr. 1 der Gäste Hasenauer nach. Knöller del Negro machte im nächsten Einzel mit 3:0 über Klumpff das 4:1. Durch Zimmermanns und Linda Mezgers Niederlagen kamen die TSVerinnen auf 4:3 heran. Susanne Mezger besiegte Bauß mit 3:0 und del Negro kam zu einem 3:2 über Wenz. Zimmermann holte sich ihren Einzelsieg mit einem 3:0 gegen Klumpff und das Remis war schon in der Tasche. Man wollte aber unbedingt die Runde mit einem doppelten Punktgewinn abschließen. Zunächst mussten die TTF „Girls“ nochmals ein Einzel abgeben, aber Linda Mezger brachte mit ihrem zweiten Einzelsieg dann den achten Punkt ein! Die TTflerinnen werden ein weiteres Jahr in der Bezirksklasse vertreten sein!

Bei der Auseinandersetzung TTF Herren I – TV Schützingen ging es eigentlich nur um die Höhe des Sieges und man war gespannt auf das Duell Köhne bzw. Marcel Rusnak und dem Schützinger Spitzen crack Andreas Rieger, der mit zu den besten im oberen Paarkreuz in der A-Klasse Gr. 4 gehört. Die Gäste kamen obendrein noch stark ersatzgeschwächt zum letzten Spiel der Runde 09/10 und so wunderte das hohe 9:2 Ergebnis für die TTfler nicht. 3:0 in den Doppeln und Köhne gewann gegen den überforderten Wetzstein 3:0. Dann der Schlager Rusnak – Rieger, Rieger entschied das Duell mit 3:2 für sich, aber der TTfler hatte es in der Hand das Match zu seinen Gunsten zu entscheiden. Im fünften Satz verspielte er einen 8:6 Vorsprung und musste ihn mit 9:11 abgeben. Jochen Boger, Jakob Seemann, Jens Albrecht und Christof Müller gewannen ihre Matches mit 3:0 und erspielten ein 8:1. Dann war Köhne gegen Rieger dran. Nach verlorenem ersten Durchgang holte sich Köhne den zweiten Satz mit 11:3. Der dritte und vierte Satz ging zweimal mit 11:9 an den Schützinger, wobei Köhne wohl seine Chancen im dritten Satz vergab, um die Nase vorn zu haben. Den neunten Zähler machte danach Rusnak mit einem 3:0 gegen Wetzstein. Die Herren I beenden also die Spielrunde mit sagenhaften 35:1 Punkten und 161:54 Spielen! Glückwunsch!

Die Jungen U 18 II mußten eine 3:6 Schlappe gegen den Heimsheimer Nachwuchs hinnehmen. Pienkoß/Benzenhöfer holten sich das Doppel zum 1:1. Die beiden ersten Einzel gingen an die Gegner, aber Broß gewann sein Match zum 2:3 und Pienkoß egalisierte zum 3:3. Danach ging dem „Aizemer“ Nachwuchs die Luft aus und die Heimsheimer kamen in Folge zu drei Einzelsiegen, wobei Broß und Benzenhöfer äußerst knapp unterlagen. Immerhin belegen die Jungen II in der Kreisklasse den sechsten Platz in der Endabrechnung, eine tolle Platzierung.